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平成 30年第 1回富良野市教育委員会臨時会 

開催年月日  平成 30年 3月 8日（木） 午後 4時 10分開会 

開 催 場 所 富良野図書館 3階教育委員会室 

出 席 委 員 

委員長  吉 田 幸 男 

委 員  菅 野 義 則 

委 員  宮 本 鎮 栄 

教育長  近 内 栄 一 

欠 席 委 員  委 員  津 山 正 樹 

説明のために 

出席した者の 

職氏名 

教 育 部 長   山 下 俊 明 

学校教育課長  稲 葉 武 則 

学校教育課管理係長  石 坂 征 和 

議 事 日 程  

日程第 1 会期の決定について 

日程第２  

議案第１号 平成 29年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査結果の公表に 

ついて 

議案第２号 教職員人事の内申について  

会議録署名委員

の氏名 

委員長は、会議録署名委員に次の委員を指名した。 

  宮 本 鎮 栄 委員  

傍 聴 人 なし 

 

議事の経過 

開会 午後４時１０分 

吉田委員長 

 

 

 

吉田委員長 

 

 

 

 

 

只今より平成 30年第 1回富良野市教育委員会臨時会を開会いたします。 

本日は津山委員より欠席の報告がありましたので報告いたします。 

会議録署名委員には、宮本委員にお願い致します。 

 

これより 議題に入ります。 

日程第一 会期の決定についてお諮り致します。 

会期については、本日一日と致したいと存じますが、これにご異議ございません

か。 
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吉田委員長 

 

 

 

 

 

 

山下教育部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《各委員より「異議なし」の声あり》 

 

 

ご異議なしと認めます。よって、只今お諮りのとおり決しました。 

次に、日程第 2に入ります。 

議案第１号を議題とします。 

議案第１号「平成 29 年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査結果の公表につ

いて」を説明願います。 

 

 

議案第１号 平成 29 年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査結果の公表にに

ついて、ご説明申し上げます。 

 本件は、平成 29年 4月～7月に実施した全国体力・運動能力、運動習慣等調査

の富良野市の分析結果について、公表しようとするものでございます。 

 実技に関する調査結果の概要につきましては、3ページ以降に掲載してござい

ます。小学校 5年生男子で全国・全道平均を上回ったのは「立ち幅跳び」の 1種

目で、「握力・ボール投げ」は全国平均を、「上体起こし・シャトルラン」の 2種

目は全道平均を上回っております。 

 小学校 5年生女子で全国・全道平均を上回ったのは「立ち幅跳び・ボール投げ」

の 2種目で、「握力」は全国平均を、「反復横跳び・シャトルラン」の 2種目は、

全道平均を上回っております。 

 次に中学校 2年生の調査結果でございますが、中学校 2年生男子では、「50㍍

走」を除く 7 種目で全国・全道平均を上回っており、「握力」では全国平均を上

回っております。 

 中学校 2年生女子で全国・全道平均を上回ったのは「長座体前屈・反復横跳び・

ハンドボール投げ」の 3 種目で、全道平均を上回ったのは、「握力・シャトルラ

ン・立幅跳び」の 3種目となっております。 

 運動習慣に関する調査結果の概要は 12ページ以降に掲載しておりますが、「運

動が好き」と回答した割合は、小学校 5年生男子・女子共に全国平均を上回り、

全道平均を下回っております。中学校 2年生男子では、全国平均を上回り、全道

平均を下回っており、中学校 2年生女子では、全国・全道平均を上回っておりま

す。 

 「家の人からの積極的な運動のすすめがある」と回答した割合は、小学校 5年

生男子では、全国平均・全道平均を上回っており、小学校 5年生女子では、全国・

全道平均を下回っております。中学校 2年生では、男子・女子共に全国平均を下

回っており、全道平均を上回っております。 

 「体育の授業は楽しい」と回答した割合は、小学校 5年生男子・女子共に全国・

全道平均を下回っており、中学校 2年生男子では、全国・全道平均を上回ってお
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吉田委員長 

 

吉田委員長 

 

 

菅野委員 

 

 

近内教育長 

 

 

吉田委員長 

 

 

 

吉田委員長 

 

 

 

吉田委員長 

 

 

 

 

 

吉田委員長 

 

 

り、中学 2年生女子では、全国・全道平均を下回っております。 

 学校・家庭・地域が連携して体力向上をめざすための取組例を 21 ページから

示して掲載しております。 

 今後とも、学校・家庭が「家族の約束 7か条」を基本に、運動習慣を含む生活

習慣の見直しを行い、家庭・学校教育課・地域・スポーツ関係団体とも連携を密

にして「すべてはこどもたちのために」の合い言葉のもと、子どもたちの体力向

上に努めてまいります。 

 以上、よろしくご審議のほど、お願い申し上げます。 

 

 

ただ今の説明について、ご質問、ご意見等ございませんか。 

 

レーダーチャートのグラフがいびつになっていて、登下校についてもスクールバ

スを使っており、一概に歩いて登校とはいかない。 

 

家の人からの運動のすすめとあるが、僕たちの時代は親から言われて運動したと

いう意識はなく、放課後に勝手にグラウンドなどで遊び、体が鍛えられていた。 

 

食事をちゃんと食べていないのが原因の一つではいか、学力調査でも同じ結果が

でていた。 

 

課題が見えているので、いろいろ立場と協力して、家庭・学校・地域・スポーツ

関係団体とも連携を密にして進めていただきたいと思います。 

 

 

他に、質問、意見はありませんか。 

 

《各委員より「なし」の声》 

 

無いようですので、議案第１号について同意することにご異議ございませんか。 

 

 

《各委員より「異議なし」の声》 

 

 

ご異議なしと認めます。よって、原案のとおり決しました。 

次に、議案第２号「教職員人事の内申について」を議題とします。 

本件は、人事に関する内容でありますので、地方教育行政の組織及び運営に関す
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吉田委員長 

 

 

 

 

る法律第 13 条第 6 項ただし書きの規定により秘密会といたしたいと思いますが

いかがですか。 

 

 

《各委員より「異議なし」の声》 

 

 

「異議なし」と認め、議案第２号を秘密会とし審議することといたします。 

これより秘密会といたします。 

 

 

 

閉会 午後４時２０分 

 

 


